



Le handicap neuro-cognitif a pour caractéristique de ne pas se voir.

**Si la maladie d'Alzheimer ne laisse pas indifférents, il est souvent difficile pour les personnes concernées directement d'exprimer leur empathie.** Ce que propose France Alzheimer c'est justement le moyen de le faire. Comment ? En portant et en faisant connaître notre symbole dédié à la solidarité envers l'Alzheimer. C'est une manière délicate de dire aux personnes malades « **oui je te comprends et te respecte dans ta dignité humaine** ».

Il est fondamental de permettre aux personnes malades et à leurs proches de ne pas abandonner l'espace public et de continuer à mener leurs activités, entourés de personnes attentives et rassurantes.

***Avec ce symbole, exprimons notre solidarité envers les personnes concernées par Alzheimer.***

Demandez-le gratuitement à l'association départementale :



France Alzheimer Charente Maritime  
116, cours Paul Doumer à Saintes  
Tél : 05 46 92 25 18  
Email : [francealzheimer17@gmail.com](mailto:francealzheimer17@gmail.com)  
Site internet : [www.francealzheimer.org /charentemaritime/](http://www.francealzheimer.org/charentemaritime/)

**Notre association est présente pour l'accueil, l'écoute, le soutien et l'information des familles touchées par cette maladie et maladies apparentées. Elle propose diverses actions :** formation des aidants, groupe de parole, entretiens individuels, halte relais®, relaxation, art thérapie, musicothérapie, activités physiques adaptées, etc. **sur les différents secteurs du département** (La Rochelle, Jonzac, Saintes, Surgères, Royan, Saint Georges de Didonne, Saint Pierre d'Oléron)

N'hésitez pas à nous contacter !